Appels d'offre

Les achats publics effectués par les organismes gouvernementaux peuvent être financés à l'aide des fonds de ce dernier, de sommes provenant d'autres gouvernements (bailleurs de fonds) ou d'agences internationales. Les procédures relatives aux achats públics varient donc selon le ministère, le pays prêteur ou l'organisme international.

Les organismes gouvernementaux sont responsables de l'achat de l'équipement d'infrastructure pour l'électricité, l'eau, l'irrigation et le développement du transport. Ces achats sont souvent conclus avec des fournisseurs étrangers suite à des soumissions internationales. Les hommes d'affaires canadiens d'expérience ont constaté que de traiter avec une firme de consultants malais ou un agent augmente largement leurs chances de voir leurs soumissions acceptées.

Les prêts des institutions financières internationales ont répondu aux priorités de développement du gouvernement malaysien englobant presque tous les principaux secteurs de l'économie. L'ONU publie un journal intitulé "Forum de développement" qui dresse la liste des projets financés multilatéralement dans divers pays. Le secrétaire commercial du Haut-Commissariat du Canada à Kuala Lumpur sera également en mesure de donner plus de renseignements aux maisons canadiennes.

Pour réussir à faire accepter une soumission de devis, il faut être en contact étroit avec les ministères du gouvernement malaysien et les organismes internationaux chargés de la planification et de la mise en oeuvre du projet. Les maisons canadiennes devraient choisir un représentant ou un associé malaysien avant l'appel de soumissions, et de préférence au cours du processus de gestation du projet, afin d'y être impliquées le plus tôt possible. Enfin, on recommande que seules les maisons qui sont prêtes à consacrer une quantité appréciable de temps sur le marché malaysien soumettent des projets.

Main-d'oeuvre

En Malaysia, l'effectif total de la main-d'oeuvre se chiffre à environ 4,2 millions. La main-d'oeuvre est généralement fiable, productive et aime à se perfectionner. Le degré d'alphabétisation est élevé et la formation indus-